

IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participó Daniel Serrano Palacios, representante del partido MORENA.

Luego de realizar un balance sobre asuntos de interés para la sociedad, como el hecho de que el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación declaró improcedente e inconstitucional la consulta popular sobre la reforma energética; durante su participación en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, Daniel Serrano Palacios, representante del partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), afirmó que con ello se cancela la posibilidad de que la ciudadanía participe en temas que son de interés nodal para el país.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto www.ieem.org.mx, con la conducción del reportero de Radio Capital, Eduardo Alonso, en el que se abordó el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”. Al respecto, Serrano Palacios planteó que la consulta iba a poner un ingrediente distinto a la elección de 2015, pues la que plantearon sobre el tema energético daba la posibilidad de participar en asuntos que son de un gran interés para la sociedad.

En ese sentido, dijo que MORENA invita a los ciudadanos a participar a través de sus comités en donde sus integrantes son los protagonistas del cambio verdadero, pues sus militantes son quienes ayudarán a promover y defender el voto, ante un escenario en el que hay una crisis de valores y principios que, a su vez, ha generado descrédito en los actores políticos y se refleja en los partidos. Por ello, señaló que en esas condiciones su partido es la esperanza para el país.

Comentó que a los jóvenes se les debe dejar de ver como parte del mercado electoral, pues ellos son actores del cambio, dado que si votaran en un solo sentido, ganaría el candidato de los jóvenes, de ahí que su partido propone una formación política de manera integral, propiciando que conozcan la historia de su país, de las luchas y las formas de participación, con la idea de revertir las graves circunstancias que hoy se observan; incluso planteó que MORENA busca que se garantice el acceso a la educación hasta el nivel universitario a todos los jóvenes del país, ya que es un asunto fundamental por atender.

Señaló que su partido surge como una verdadera opción política que va a refrescar la vida política del Estado de México y del país, pues en la entidad cuentan con alrededor de 600 mil militantes y para

constituirse como partido, en el Estado de México se efectuó la segunda asamblea más grande del país, después del Distrito Federal.

Explicó que si bien, Andrés Manuel López Obrador es un baluarte de su partido, hay generaciones más jóvenes que también buscan la transformación de la vida política del país, destacando que MORENA no se hizo como un instrumento del pueblo para conquistar el poder.

Asimismo, manifestó que con la reforma electoral se han centralizado las elecciones y ya han habilitado las herramientas para cumplir con la transparencia que se requiere por parte de su partido, y van a hacer públicos tanto los gastos ordinarios como los de campaña, de acuerdo a lo que establece la normatividad, por eso van a entregar cuentas claras a la sociedad, porque los recursos que se utilizan salen de los contribuyentes que pagan sus impuestos.

En esta emisión, Eduardo Alonso invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social